

2020年8月6日

公益社団法人全日本トラック協会 様

全国石油商業組合連合会

## 飛沫感染防止のためマスク着用のご協力のお願い

拝啓 貴会におかれましては益々ご清栄のこととお慶び申し上げます。

また、平素より、ガソリンスタンド（フリートSS）をご利用いただき、誠にありがとうございます。

貴会及びトラック運送事業者の皆様方におかれましては、国民生活や経済活動を支える重要インフラとして事業活動を継続されておられますことに改めて敬意を表する次第です。

また、新型コロナウイルスの感染が拡大する中、貴会では、「トラックにおける新型コロナウイルス感染症予防対策ガイドライン」を策定され、感染防止対策と事業活動の両立にご尽力されていることと存じます。

一方、弊会におきましても、貴会同様に「ガソリンスタンドにおける新型コロナウイルス感染予防対策ガイドライン」を策定し、マスクの着用や手指消毒を徹底するなど、感染防止対策の徹底を図りながら、給油作業を継続しております。

そうした中、弊社加盟の事業者より、ガソリンスタンドの現場において、感染拡大を防ぐ観点から、飛沫感染防止のためマスクの着用などのさらなる徹底をトラックドライバーの方々とともに図っていきたいという声が上がっております。

トラック運送事業者の皆様と私どもSS事業者は、お互いに国民生活や経済活動を支える重要なインフラであります。両業界において感染者が発生するような事態は極力避けなければならないと考えております。

つきましては、トラックドライバーの皆様方をはじめ、SSスタッフやお互いの家族などをコロナ感染から守るため、ガソリンスタンドご来店時にSSスタッフを呼びかける際にはマスクの着用にご協力をいただきますよう、よろしくお願い申し上げます。

敬具